

PYLOTE



22, Avenue de la Nouyssaguese
31280 DREMIL-LAFAGE

France

Telephone: +33 (0)5 31 61 66 65

Fax:

Site: <https://pylote.com/>

Category:	Manufacturers
Activities:	Service & engineering
Markets:	Santé - médical
Region:	Occitanie
Participant since:	2020

L'innovation technologique de rupture de PYLOTE consiste à intégrer des microsphères minérales en céramique par mélange avec les matériaux comme les films adhésifs ou les peintures.

"Fondé en 2009 et basé à Toulouse, PYLOTE est un acteur clé de la chimie industrielle minérale et céramique cleantech, mondialement reconnu pour son innovation de rupture durable. PYLOTE développe, produit et commercialise une solution unique de protection naturelle brevetée, du processus aux applications, qui résout les problèmes rencontrés par les consommateurs en matière de sécurité, d'hygiène et de durabilité. PYLOTE propose ses solutions différenciantes sur les marchés pharmaceutique, cosmétique, alimentaire et industriel, en intégrant les étapes réglementaires, marketing et industrielles afin de générer une proposition de valeur puissante dans un délai de mise sur le marché rapide, sans aucun investissement ni changement dans le processus de fabrication actuel. "

"Founded in 2009 and based in Toulouse, France, PYLOTE is a key player in mineral industrial chemistry and cleantech technologies and a recognized expert worldwide for its sustainable breakthrough innovation. PYLOTE develops, produces and supplies a unique patented natural antimicrobial solution, from process to applications, which solves the problems encountered by consumers in terms of safety, hygiene and durability. PYLOTE offers its differentiating solutions in the pharmaceutical, cosmetics, food and industrial markets, integrating regulatory, marketing and industrial steps to generate a powerful value proposition in a short time-to-market, without any investment or change in the current manufacturing process. "